

PETROECUADOR CONTROLÓ INMEDIATAMENTE EL LIQUEO EN MONOBOYA “Y” EN BALAO

Técnicos de la Subgerencia de Oleoductos de la Empresa Pública Petroecuador activaron, inmediatamente el plan de contingencia con barreras, sistemas de contención y absorción, ante los cuatro barriles de Fuel Oil que el día de ayer, 31 de enero del 2016, liqueo al mar por una fuga en la junta de expansión de la Monoboya “Y” ubicada a 7.2 kilómetros al noroeste del Terminal Balao.

De acuerdo a la Subgerencia de Oleoductos, suscitado el incidente, personal de mantenimiento y seguridad confinaron la mancha con sistemas de contención, barreras y dispersantes; mientras que barcos Guardacostas acordonaron el sitio, a fin de evitar el contacto del hidrocarburo con las embarcaciones de terceros.

A estas actividades se sumó personal, equipos especiales y buzos de EP Petroecuador, quienes procedieron a inspeccionar las mangueras submarinas, comprobando que no existe fuga y que todo el sistema se encuentra en buen estado de operatividad

Al momento, de las inspecciones realizadas vía marítima y aérea por las zonas de influencia de la Monoboya “Y” hasta el sector de Atacames, se ha comprobado que no existe mayor afectación y que la única mancha está focalizada en el sector de la Monoboya “P” del OCP.

Autoridades del Ministerio del Ambiente (MAE), recorrieron la zona de Balao y el Puerto de Esmeraldas para inspeccionar los detalles de este evento y observar posibles afectaciones a terceros a fin de levantar información y proceder de conformidad con lo que estipula la legislación ambiental vigente.